

AM 25.05 ROLLTEN KINDER UND ANGEHÖRIGE FÜR BESSERE STRASSEN



„Mitwirkung im Gange!“ So der Ruf des regionalen Kinderbüros in Langenthal. Und die Kinder haben es dem Kinderbüro deutlich gesagt: die Strassen sind ein Knackpunkt für die Sicherheit, das Wohlbefinden und für die Klimazukunft. Kinder und ihre Angehörigen fuhren durch die Strassen von Langenthal, um ein Zeichen für bessere Strassen und mehr Velowege zu setzen. Denn, Kinder haben Rechte!

Am 25.05 versammelte sich eine Gruppe von circa 40 Kindern, Angehörigen und weitere Interessierten der Region Oberaargau am Wuhrplatz in Langenthal, um Velos zu dekorieren, Postkarten an Gemeinderäte zu schreiben und ein gemeinsames, stärkendes Z’Nüni zu sich zu nehmen.

An diesem Tag fand die circa 5 km lange Velodemo „Kidical Mass“ durch Langenthal statt, welche durch die Polizei begleitet wurde. Fröhliches Klingeln und Rufe, die aufs Velofahren aufmerksam machten, waren während der Tour zu hören. Kidical Mass ist mittlerweile eine internationale Bewegung geworden, welche nun auch in Langenthal angekommen ist. Die Ansätze für sichere Strassen und Schulwege sowie mehr Velofahren stimmen mit vielen Kindermeinungen der Region Oberaargau überein.

Kinder haben in der Schweiz das Recht, ihre Meinung kundzugeben und ihren Lebensumfeldern mitzuwirken. Damit die Rechte und diese Anliegen der Kinder ernst genommen werden, setzt sich das Kinderbüro für sie ein und unterstützt die Kinder dabei. Durch den Anlass Kidical Mass, konnten Kinder sich als Meinungsberechtigte kennenlernen und ein politisches Zeichen für das Kinderanliegen „Sicherheit unterwegs auf den Strassen“ setzen.



Ein Projekt von ToKJO, der Kinder- und Jugendfachstelle Region Langenthal

Sägesser Motorgeräte

Beundenrain 21
4932 Lotzwil
062 922 95 32



Beratung - Verkauf - Reparatur - Service

Bei uns werden Sie persönlich bedient von Urs und Christoph Sägesser

- Reparatur und Service aller Marken
- Abholservice



www.sägesser-motorgeräte.ch